

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Implementar asistencia social

REFERENCIA: NVI NOTICIAS. (18 de Febrero de 2019). Unen esfuerzos para la asistencia social. Recuperado de <http://bit.ly/2D5C87W>

NOTA:

Unen esfuerzos para la asistencia social

SAN PEDRO POCHUTLA, Oaxaca. - Para coordinar esfuerzos y eficientar los programas para la asistencia social a lo largo de la Costa, presidentas honorarias del DIF de al menos ocho municipios de la región se reunieron en San Pedro Pochutla y acordaron líneas y estrategias para el beneficio de familias y grupos vulnerables.

Con la presencia de Reyna Ríos Cruz, delegada regional del DIF, presidentas del DIF de los municipios de Santa María Huatulco, San Pedro Pochutla, Pluma Hidalgo, Santa María Tonameca, San Agustín Loxicha, San Pedro el Alto y Santo Domingo de Morelos, expusieron sus inquietudes sobre la forma de aterrizar los programas del DIF estatal y recibieron orientación sobre la manera más rápida de realizar los trámites, para que una mayor cantidad de personas accedan a los beneficios.

“Los programas más demandados en este Distrito son las jornadas gratuitas que trabajamos con los Servicios de Salud del Estado de Oaxaca, así como los apoyos funcionales que son sillas de ruedas, bastones, muletas, andaderas y aparatos auditivos. Además de los apoyos a los sujetos vulnerables, como son personas con discapacidad, adultos mayores, niños y madres solteras”, afirmó Reyna Ríos Cruz, delegada regional del DIF estatal en la Costa de Oaxaca.

Por su parte, María Velasco Ramírez, presidenta del DIF en Pochutla, refirió que en este municipio ya se han puesto en marcha varios programas del catálogo del DIF estatal, pero dada la demanda en las comunidades, se solicitará la ampliación del programa de sujetos vulnerables, quienes recibirán apoyo de despensas e incluye a personas con discapacidad, adultos mayores, niños menores de 12 años y madres solteras.

Luego de informar que existe un censo de 250 personas con algún tipo de discapacidad, Velasco Ramírez adelantó que luego de varias gestiones con el gobierno estatal se ha proyectado la apertura de una Casa de Día para adultos mayores, donde puedan convivir, realizar actividades productivas y entretenerse.

En el tema de cocinas comunitarias, Velasco Ramírez destacó que algunas se han desarticulado o dado de baja en comunidades de este municipio, debido a la desorganización de las mujeres y la falta de trabajo en equipo, por lo que no se ha podido despuntar o rebasar el número de cocinas.

COMENTARIO.

La coordinación para la implementación de políticas públicas es algo muy importante para el desarrollo de un país, resulta positivo que estados se empiecen a cuestionar la dirección, la planeación y la estratificación de la atención a la población, ojala que estas acciones se tomen en todo el país y seguramente habrá un mayor acercamiento a un estado de bienestar real, sin dejar de un lado la coordinación y evaluación de las acciones, esto debe de ser un constante actuar por parte del estado

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar